

# Bezirke

WER WO WANN WAS

## BOZEN

### THEATERGRUPPE GIRLAN

Die Theatergruppe Girlan probt schon fleißig am Stück **EIN UNGLEICHES PAAR** von Neil Simon, das Ende April im Tannerhof Girlan aufgeführt wird.

Beinahe stand die Bühne, die 2018 ihr 25 jähriges Jubiläum feiert, vor dem Aus, denn – wie so oft bei einem Führungswechsel – mit der scheidenden Obfrau Irma Werth schied auch die meisten aktiven Mitglieder, teils aus Altersgründen, teils aus familiären Gründen aus.

Für die neue Obfrau Karin Adami Lechthaler und ihrem Ausschuss kein leichtes Unterfangen, wieder ein motiviertes Team auf die Beine zu stellen. Nachdem letztes Jahr dann auch noch der Hauptdarsteller

nach einem Monat Proben absagen musste, schien es beinahe, dass eine Aufführung 2016 nicht mehr klappen sollte.

Doch mit vereinten Kräften und dem riskanten Versuch mit vier Neulingen und weiteren sehr jungen Spielern eine »neue« Gruppe zu bilden, ist es dann doch gelungen, drei Monate später das Stück **DER WATERGEIST** auf die Bühne zu bringen.

Der Ausschuss hat sich entschlossen, in die Jugend zu investieren. Vera Raffener hat letztes Jahr mit Begeisterung den Regiekurs besucht, Carolin Karadar bildet sich bei Schminkkursen weiter. Mit Martin Nicolussi konnte heuer ein Girlander als Regisseur verpflichtet

werden, von ihm ist unsere junge Spielertruppe begeistert. Fleyer und Plakate werden von einer der jüngsten Mitglieder, von Bianca Maria Hein, gestaltet, sie sorgt auch für tolle Schnappschüsse während der Proben und den Aufführungen. Zwei neu Spieler, Petra Mulser und Wolfgang Gruber, bereichern die junge Gruppe.

Wir sind froh, dass die Theatergruppe Girlan nun mit neuen Kräften weitermacht und wünschen ihr für die Aufführung des Stückes **EIN UNGLEICHES PAAR** alles Gute, viele Zuschauer und viel Erfolg. Premiere ist am Samstag, 22. April um 20:00 Uhr im Tannerhof in Girlan. Weitere Termine im Aufführungsteil. ●

